

PRESS RELEASE

Christian M. Gentemann, alias GENTEMAN, zählt zu den aufstrebenden DJs und Musikproduzenten Deutschlands. Im Jahr 2004 in Weimar geboren und als Sohn eines Musikers aufgewachsen, begann er bereits im Alter von 3 1/2 Jahren seine musikalische Reise am Klavier. Während seiner Schulzeit an einer Internationalen Schule gewann er dabei mit seinem Talent Preise bei verschiedenen Musikwettbewerben u.a. beim renommierten deutschlandweitem Bundeswettbewerb "Jugend musiziert".

Seine umfassende musikalische Ausbildung, gepaart mit seiner Begeisterung für Technik, bildeten schon früh die Grundlage und Inspiration für seine spätere Arbeit als DJ und Produzent. Bei einem Besuch auf der weltweit bekanntesten Musikmesse für elektronische Tanzmusik ADE in Amsterdam, entdeckte den damals 13-Jährigen die Firma DENON DJ. Gemeinsam mit jeweils einem talentierten DJ aus den USA, England, den Niederlanden und Belgien, bildete er fortan das Team NEXT-GENERATION-DJ.

Seine Vielseitigkeit im Musikgeschäft und seine Weiterentwicklung auch als Produzent unterstrich der 16-jährige GENTEMAN dann 2021 mit der Gründung seines eigenen Labels GENTEMAN RECORDS und der Veröffentlichung seiner ersten EP "SUMMER 21" mit drei eigenen Songs auf allen digitalen Plattformen. Ein weiterer beeindruckender Meilenstein ließ folgerichtig auch nicht lange auf sich warten und so startete er am 22. Januar 2022 um 22:00 Uhr mit 17 Jahren auch noch seine eigene wöchentliche Radiosendung "NIGHT GROOVES" bei ANTENNE THÜRINGEN/RADIO TOP 40, dem größten Radiosender in Thüringen.

Bereits im erstem Jahr nach seinem IB, führten ihn Live-Shows durch zahlreiche Städte Europas, zum Beispiel: Berlin (DE), Amsterdam (NL), Lech (AT), Vaduz (FL), Palma (ES), Biarritz (FR) oder Davos (CH).

Egal ob live als DJ oder ON AIR im Radio, präsentiert GENTEMAN seine eigenen Tracks, welche man am besten mit Melodic Deep House beschreiben kann und die mittlerweile über 1 Millionen Mal in 146+ Ländern gestreamt wurden, sowie ein breites internationales Repertoire zurück und bietet seinen Hörern die besten Positiven Feelings, getreu seinem musikalischen Motto - HIGH MOODS. DEEP GROOVES!

Christian M. Gentemann, aka GENTEMAN, is one of the upcoming DJs and music producers in Germany. Born in Weimar in 2004 and raised as the son of a musician, he began his musical journey on the piano at the age of 3 1/2. During his school days at an international school, he won prizes at various music competitions with his talent, including the renowned Germany-wide federal competition "Jugend musiziert".

His extensive musical education, paired with his enthusiasm for technology, formed the basis and inspiration for his later work as a DJ and producer. During a visit to the world's most famous music conference for electronic dance music ADE in Amsterdam, the then 13-year-old discovered the company DENON DJ. Together with talented DJs from the USA, England, the Netherlands and Belgium, he was part of the NEXT-GENERATION-DJ team from there.

16-year-old GENTEMAN then underlined his versatility in the music business and his further development as a producer by founding his own label GENTEMAN RECORDS in 2021 and releasing his first EP "SUMMER 21" with three of his own songs on all digital platforms. Another impressive milestone was not long in the coming, and so, on January 22, 2022 at 10 p.m., at the age of 17, he also started his own weekly radio show "NIGHT GROOVES" on ANTENNE THÜRINGEN/RADIO TOP 40, the largest radio station in Thuringia/Germany.

After receiving his IB, in his first year of touring, he has already played shows all over Europe, for example: Berlin (DE), Amsterdam (NL), Lech (AT), Vaduz (FL), Palma (ES), Biarritz (FR) or Davos (CH).

Whether live as a DJ or ON AIR, GENTEMAN presents his own tracks, which can best be described as melodic deep house and which have now been streamed over 1 million times in 146+ countries, as well a broad international repertoire, offering his listeners the most positive feelings, true to his musical motto - HIGH MOODS. DEEP GROOVES!

PRESENTED BY

